



Pièces	3 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	83849257
Prix	925 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Vente : résidence de standing très recherchée entre croisette, plages et commerces du palm beach. Bel appartement traversant /o de 92 m2 avec 30 m2 de terrasses et o. Immense séjour de 45 m2 - cuisine séparée (ouvrable) - 2 belles chambres et 2 salles d'eau - wc invités et très grand garage/cave. Prévoir rénovation. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur site: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Sale: highly sought-after luxury residence between croisette, beaches and shops of palm beach. Beautiful /w crossing apartment of 92 sqm with 30 sqm of and w terraces. Huge living room of 45 sqm - separate kitchen (openable) - 2 beautiful bedrooms and 2 bathrooms - guest toilet and very large garage/cellar. Plan renovation. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: www. Georisques. Gouv. Fr

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

